

# **Das Gelbe Blatt**

**DIE RUNDSCHEA FÜR BAD TÖLZ-WOLFRATSHAUSEN**

**Datum: 17. Januar 2026**

## **KURZ NOTIERT**

### **Ickinger neu im CBM-Vorstand**

Icking – Hans-Peter Lauffs ist neuer Vorstand bei der Christoffel-Blindenmission (CBM) im südhessischen Bensheim. Der aus Köln stammende Wahlbayer verantwortet künftig die Bereiche Finanzen, Operations Development, Personal und Operative Programmarbeit der CBM, teilt die Organisation mit. Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Rainer Brockhaus vervollständigt der 58-Jährige die Geschäftsführung der CBM. „Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung – besonders, weil sie das Thema Behinderung in der internationalen Zusammenarbeit in den Fokus setzt“, sagt Lauffs.



Er ist verheiratet, hat drei Kinder, lebt in Icking und bringt beste Voraussetzungen für die neue Aufgabe mit, wie die CBM mitteilt: „Sein beruflicher Werdegang und seine ehrenamtliche Tätigkeit für Menschen mit Behinderungen in Frankreich, Georgien und dem Libanon zeigen sein starkes Engagement für benachteiligte Menschen und für Innovationen.“ Foto: CBM/Grüner